

Julio Castro será sometido hoy a cirugía en Santiago

DELANTERO. Para restaurar el ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha.

Hoy será un día importante para Julio Castro. En la jornada, el atacante de Deportes Temuco ingresará al quirófano para ser intervenido quirúrgicamente del ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha. El procedimiento estará destinado a restaurar la zona y a dejar al delantero en condiciones para retomar su carrera como futbolista profesional.

“Lamentamos mucho lo

que le ocurrió a Julio. Le deseamos el mayor de los éxitos en su proceso de recuperación y que pueda volver a jugar lo más pronto posible”, indicó Esteban Valencia, técnico de Deportes Temuco.

La intervención quirúrgica de Castro se desarrollará en la Clínica Meds de Santiago y marcará el inicio de un proceso de recuperación que se extenderá por no menos de seis meses.

“A Julio le hemos entregado todo nuestro respaldo y apoyo en este momento difícil. Sabemos que no lo está pasando bien, pero tiene toda la fuerza para recuperarse”, planteó Gonzalo Villegas, defensa del cuadro albiverde.

Castro se lesionó en el partido de vuelta de los octavos de final de la Copa Chile ante Audax Italiano. El duelo se jugó el pasado 1 de julio en el Estadio Bicentenario de La Florida. ❧



UN PERIODO LARGO DE INACTIVIDAD COMPETITIVA ENFRENTARÁ EL ATACANTE JULIO CASTRO.

GENTILEZA DE COMUNICACIONES DE DEPORTES TEMUCO